

栄地区魅力向上のための久屋大通ワークショップ

ファシリテーターしました

10月29日（土）に開催された、名古屋市主催のワークショップで、テーブルファシリテーターとしてお手伝いしてきました。

このところ、にぎわいが減っているといわれる栄周辺です。栄地区が活性化するには、久屋大通りの魅力向上がカギとなる！と、活性化のアイデア募集のワークショップを行いました。

☆ワークショップでは

名古屋市公館の大広間で行われました。こんな立派な施設があるのですね。参加したみなさんも公館&市長を撮影していらっしゃいました。

午前：グループごとにフィールドワーク

午後：グループごとの意見交換ワークショップ

グループ発表&学生提案発表

学識者コメント、市長コメント

という、タイトな一日でした。



☆4つの視点から

「賑わい・憩い」「景観・歴史」「緑・水」「移動・バリアフリー」の4つの視点に分かれてフィールドワークと意見交換をしました。ワークショップやまちあるき初体験の方も多かったのですが、わいわいと活発な意見が出ました。

☆ワークショップには、やはり。

事前打ち合わせと事前準備をしっかりとしておくことが大切、というのを実感しました。

何を導き出したいのかを明確にして、共有しておくこと成功のカギ！ですね。